



Die 2021 gegründete UTN ist eine innovative Universität mit Schwerpunkt auf Künstlicher Intelligenz, interdisziplinärer Forschung und moderner Lehre. Mit flachen Hierarchien, digitalen Technologien und einer offenen, integrativen Kultur bietet sie ein zukunftsorientiertes Arbeitsumfeld. Der nachhaltige Campus in Nürnberg wird das Zentrum eines neuen Stadtviertels und Heimat für rund 6.000 Studierende. Die Metropolregion Nürnberg überzeugt mit hoher Lebensqualität, guter Verkehrsanbindung und attraktiven Lebenshaltungskosten.

Studentische Mitarbeiter (m/w/d) im Bereich Transfer Service (8-15 Stunden/Woche)

Du hast Lust, die Zukunft des Wissens- und Technologietransfers mitzugestalten und das Knowhow, das einer Universität entsteht, für Wirtschaft und Gesellschaft zugänglich zu machen? Als studentische/-r Mitarbeiter/-in an der UTN leistest du einen wertvollen Beitrag zum Aufbau des Transferbereichs an der Technischen Universität Nürnberg. Werde Teil unseres Teams im Transfer Service und unterstütze uns dabei, innovative Ideen voranzutreiben und spannende Projekte umzusetzen. Hier bekommst du die Chance, kreativ zu arbeiten, neue Kontakte zu knüpfen und wertvolle Einblicke in die Schnittstelle zwischen Wissenschaft und Praxis zu gewinnen.

Klingt nach dir?

Dann bewirb dich jetzt und werde Teil einer einzigartigen Reise im Team Transfer Service. Gemeinsam bauen wir die Universität der Zukunft – mit deinem Talent und deinem Engagement.

Deine Aufgaben:

- Unterstützung bei der Recherche von Trends, Innovationen und Best-Practices im Transferbereich sowie zur Entwicklung einzelner strategischer Transferschwerpunkte
- Erstellung von Präsentationen, Newslettern oder konzeptionelle Vorschläge zu alternativen Kommunikationsmaßnahmen, um Transfer sichtbar zu machen
- Mitwirkung bei der Organisation von Veranstaltungen, Netzwerktreffen, Workshops und Kooperationsgesprächen
- Unterstützung bei administrativen Aufgaben

Dein Profil:

Erforderlich:

- Immatrikulation an einer Universität/ Hochschule für die Dauer der gesamten Tätigkeit
- Sehr gute Englischkenntnisse in Wort und Schrift
- Sehr gute Deutschkenntnisse in Wort und Schrift
- Organisationsgeschick und strukturierte Arbeitsweise
- Erste Projekterfahrung in Projekten mit externen Partnern

Wünschenswert:

- Studium in einem der folgenden Bereiche: Wirtschafts- und Sozialwissenschaften, Wirtschaftspsychologie oder Wirtschaftsinformatik
- Erste praktische Erfahrungen in den Bereichen Organisationsentwicklung, Wissensmanagement oder Strategie

Deine Benefits:

Attraktive Vergütung & Sicherheit

- Ein zunächst auf 12 Monate befristetes Beschäftigungsverhältnis
- Attraktive Vergütung nach Entgeltgruppe 2 TV-L (dies entspricht einem Stundenlohn von 15,79 € brutto, näheres unter: <https://oeffentlicher-dienst.info/tv-l/allg/>)

Work-Life-Balance & Flexibilität

- Flexible Arbeitszeiten und Mobile-Working-Optionen für eine optimale Vereinbarkeit zwischen deinem Studium, deiner Tätigkeit bei uns und deinem Privatleben
- Tariflich geregelter Urlaubsanspruch, der über das gesetzliche Mindestmaß hinaus geht, plus arbeitsfreie Tage am 24. & 31. Dezember

Arbeitsumfeld & Kultur

- Moderner, ergonomisch ausgestatteter Arbeitsplatz in einem zukunftsorientierten Umfeld
- Kollegiales und motiviertes Team mit gelebter Du-Kultur
- Dynamisches Arbeitsumfeld mit abwechslungsreichen Herausforderungen an einer neu gegründeten Universität

Corporate Benefits & Mitarbeiterangebote

- Zugang zu unserem Corporate Benefit Programm mit attraktiven Vergünstigungen und Mitarbeiterangeboten
- Regelmäßige Team-Events

Mobilität

- Verkehrsgünstige Lage mit guter Anbindung an den öffentlichen Nahverkehr
- Kostenfreie Parkplätze, e-Ladesäulen, Diensträder

Die Stelle ist für die Besetzung mit schwerbehinderten Menschen geeignet. Schwerbehinderte Bewerbende werden bei ansonsten im Wesentlichen gleicher Eignung, Befähigung und fachlicher Leistung bevorzugt eingestellt.

Die Vorstellungsgespräche finden voraussichtlich in **KW 37** statt.

Du hast Fragen...

zum Bewerbungs- und Einstellungsprozess?

Dann melde dich einfach mit dem Betreff „**EXE-2025-05**“ per Mail an jobs@utn.de.

zum Inhalt der Stelle?

Christina Wittmann, Team Lead Transfer Service, ist gerne für deine Fragen da – schreib einfach an tfs-leader@utn.de.



Founded in 2021, UTN is an innovative university with a focus on artificial intelligence, interdisciplinary research and modern teaching. With flat hierarchies, digital technologies and an open, inclusive culture, it offers a future-orientated working environment. The sustainable campus in Nuremberg will be the centre of a new city district and home to around 6,000 students. The Nuremberg metropolitan region offers a high quality of life, good transport links and an attractive cost of living.

Student employees (m/f/d) in the area of Transfer Service (8-15 hours/week)

Do you want to help shape the future of knowledge and technology transfer and make the expertise generated by a university accessible to business and society? As a student employee at the UTN, you will make a valuable contribution to the development of the transfer area at the Technical University of Nuremberg. Become part of our Transfer Service team and support us in driving innovative ideas forward and realising exciting projects. Here you will have the opportunity to work creatively, make new contacts and gain valuable insights into the interface between science and practice.

Sounds like you?

Then apply now and become part of a unique journey in the Transfer Service team. Together we will build the university of the future - with your talent and commitment.

Your tasks:

- Support in researching trends, innovations and best practices in the field of transfer and in developing individual strategic transfer focal points
- Creating presentations, newsletters or conceptual proposals for alternative communication measures to make transfer visible
- Participation in the organisation of events, network meetings, workshops and cooperation discussions
- Support with administrative tasks

Your profile:

Required:

- Enrolment at a university/college for the duration of the entire employment
- Very good written and spoken English
- Very good written and spoken German
- Organisational skills and structured way of working
- First project experience in projects with external partners

Desirable:

- Degree in one of the following fields: Business and social sciences, business psychology or business informatics
- First practical experience in the areas of organisational development, knowledge management or strategy

Your benefits:

Attractive salary & security

- An employment initially limited to 12 months
- Attractive salary according to pay group 2 TV-L (this corresponds to a gross hourly wage of € 15,79, more details at: <https://oeffentlicher-dienst.info/tv-l/allg/>)
- Social benefits of the public sector: annual bonus payment, company pension scheme (VBL) and possibility of deferred compensation

Work-life balance & flexibility

- Flexible working hours and mobile working options for an optimal work-life balance
- Entitlement to holiday in excess of the legal minimum, plus days off on 24 & 31 December, regulated by collective agreement

Working environment & culture

- Modern, ergonomically equipped workplace in a future-oriented environment
- Strong team culture and a dynamic, supportive work environment
- Dynamic working environment with varied challenges at a newly founded university

Corporate benefits & employee offers

- Access to our Corporate Benefit Programme with attractive discounts and employee offers
- Regular team events

Mobility

- Convenient location with good public transport connections
- Free parking, e-charging stations, company bikes

The position is suitable for severely disabled persons. Severely disabled applicants will be given preference if their suitability, qualifications and professional performance are otherwise essentially equal.

The interviews are expected to take place in **week 37**.

Any questions...

about the application and recruiting process?

Then simply send an email to jobs@utn.de with the subject line '**EXE-2025-05**'.

about the details of the position?

Christina Wittmann, Team Lead Transfer Service, will be happy to answer your questions - just write to tfs-leader@utn.de.